

Valencia

García Antón acusa al Gobierno de insolidario por la política del agua

EFE/ MADRID

El Ministerio de Medio Ambiente, Castilla-La Mancha, Murcia y la Comunitat Valenciana se acusaron ayer mutuamente de romper el consenso en torno a la política del agua y de generar un clima de "insolidaridad e ingobernabilidad".

El director general del Ministerio, Jaime Palop; el consejero de Agricultura y Agua de Murcia, Antonio Cerdá; la responsable de Obras Públicas de Castilla-La Mancha, María Encina Álvarez, y su homólogo valenciano, José Ramón García Antón, protagonizaron en el Club Siglo XXI de Madrid un agrio debate acerca de las políticas hidrológicas estatal y comunitarias.

Así, los consejeros valenciano y murciano, ambos del PP, acusaron al Gobierno y a las comunidades socialistas, de practicar una gestión hidrológica "insolidaria". García Antón incidió en que el Ejecutivo de José Luis Rodríguez Zapatero ha permitido que sean las comunidades las que "digan qué se puede hacer y qué no" respecto a la gestión hidrológica. "Se ha creado una dinámica de apropiación del agua, lo cual genera insolidaridad. El agua está llegando a cotas de ingobernabilidad", afirmó.

El consejero de Agua, Antonio Cerdá, por su lado, advirtió que su región "no consentirá" la caducidad del trasvase Tajo-Segura fijado en el Estatuto castellano-manchego. Cerdá situó el origen de la crispación que sobre el agua originan los agentes políticos en la derogación del trasvase del Ebro por el Gobierno.

Más noticias

-  Un metro de la línea 1 se queda parado en hora punta en Hospital y causa retrasos de 20 minutos
-  Otro conductor ebrio causa un accidente con un muerto y colapsa Valencia
-  Los eurodiputados cargan contra la legislación urbanística tras oír sólo a los denunciantes
-  Sanidad y los farmacéuticos acuerdan medidas para evitar el desabastecimiento de medicamentos
-  El Ministerio promete 1.500 millones para atender a mayores y discapacitados dependientes
-  La valenciana presa en EE. UU. conocerá en dos semanas si tiene la custodia de su hija
-  El transporte de mercancías por carretera crece un 300% en la Comunitat en 10 años
-  La Junta manchega estudia recurrir ante los tribunales el envío de agua desde Estremera
-  Sanidad establece un plan para reducir los 4.500 bebés prematuros que nacen cada año
-  300 agentes se especializan en la asistencia a víctimas de maltrato
-  García Antón acusa al Gobierno de insolidario por la política del agua
-  Educación prevé ofrecer un total de 3.010 plazas para docentes
-  Un nuevo sistema permite la conservación del propio ADN en casa
-  San Egidio y la amante cierva
-  Un respeto
-  La Bolsa

Publicidad

